

## Autoridades FCS dan apoyo irrestricto a evaluación quinquenal UASD

Escrito por Rafael Paez

Miércoles 01 de Febrero de 2023 09:10 - Última actualización Miércoles 01 de Febrero de 2023 09:32

---

Los doctores Mario Uffre y Zelandia Matos, decano y vicedecana de la Facultad de Ciencias de la Salud, participaron en el acto de apertura del proceso de evaluación institucional quinquenal de la Universidad Autónoma de Santo Domingo (UASD), por parte del Ministerio de Educación Superior, Ciencia y Tecnología (MESCyT), y aprovecharon la ocasión para manifestar su apoyo irrestricto a dicho proceso.



Al frente, autoridades que Zelandia Matos Jarotivadas Aulacereaba, dos doctores Mario Uffre acto.

La actividad fue encabezada por el doctor Franklin García Fermín, Ministro de Educación Superior, Ciencia y Tecnología; Radhamés Silverio, vicerrector de Investigación y Posgrado de la UASD; Ramón Valerio, Director General de Gestión de Calidad; Noel de la Rosa, Director General de Planificación y Desarrollo Institucional (DIGEPLANDI); entre otros funcionarios de la Primada de América y del MESCyT.

En representación de la Facultad de Ciencias de la Salud también estuvieron presentes las maestras Elizabeth Pérez, directora de la Escuela de Farmacia; Glenis Delgado, directora de la Escuela de Odontología; Rut Caraballo, directora de la Escuela de Ciencias Fisiológicas, y Mirna Novas, directora de la Escuela de Bioanálisis.



El decano y la vicedecana escuchan atentamente el discurso del doctor Franklin García Fermín.

El propósito de la citada evaluación es mejorar todo el quehacer de las instituciones de educación superior en el país, la cual se llevará a cabo del 31 de enero al 18 de febrero del año en curso, y abarcará a la Sede central, los recintos, centros y subcentros de la academia.